

Contact: H.M. Julie Fortin
UN Swissindo World Media Office
Email: president.worldmedia@swissindo.news
Fax: 1-847-526-3681



MEDIA RILIS

UNTUK SEGERA DIRILIS

UN SWISSINDO PEMILIK KELOMPOK BANK DUNIA MENYELESAIKAN TAHUNAN KORUPSI!

INDONESIA, JULI 11, 2018 – Hari Senin, 9 Juli 2018, menyusul pengungkapan secara luas dari pemerintah dan korupsi politik dalam Bank Dunia, sejak 1961, khususnya Dana Hibah, Dana Perantara Perwalian melalui International Bank for Reconstruction and Development (IBRD) dan International Development Association (IDA), UN SWISSINDO OWNER dari KELOMPOK BANK DUNIA atau WORLD BANK GROUP (WBG) menyerahkan Deklarasi Transaksi, Pemberitahuan dan Pengesahan, sehubungan dengan Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo dan Menteri Keuangan, Dr. Sri Mulyani, untuk Sertifikat Pembebasan Utang UN Swissindo (SPBU), biaya Pembayaran 1-11, selaku Donor Dana Hibah yang selama ini dalam pengelolaan WBG, IBRD dan IDA, adanya para pelaku jasa keuangan Staff EDS dan , Financial Intermediary Funds (FIF). Pemerintah Indonesia selaku Negara Pemasok dan Negara Peminjam dan Pemasok adalah Perusahaan maupun Bank Indonesia maupun 6 Prime Banks tidak bisa melakukan akses langsung kepada ke UN Swissindo WBG. Hasil dari Pemberitahuan ini akan diumumkan dalam ACARA TREATY EVENT di Istana Tapak Siring Bali 2018, sejalan dengan World Bank-IMF 2018.

Tujuan IBRD adalah memberikan pinjaman kepada pemerintah negara-negara berpenghasilan menengah dan berpenghasilan rendah. IDA memberikan pinjaman tanpa bunga - yang disebut kredit - dan memberikan kepada pemerintah negara-negara termiskin. Bersama-sama, IBRD dan IDA membentuk Bank Dunia.

Melalui Quality Assurance/Quality Control (QA/QC), Kelompok Bank Dunia Manual Sistem adalah pelindung terbaik untuk Tehnologi, Regulasi dan Penggantian Nama Perusahaan dalam melindungi OWNER sesungguhnya dari konspirasi kejahatan perbankan di Dunia sebagaimana laporan IMF Kode A.1.1.A sesuai Indeks Pembangunan Manusia (IPM). IPM adalah statistik gabungan dari indikator harapan hidup, pendidikan, dan pendapatan per kapita, yang digunakan untuk memberikan ranking ke negara-negara menjadi empat tingkatan pembangunan manusia. PBB menggunakan data ini untuk menentukan tingkat bantuan yang mungkin diperlukan dan diberikan oleh suatu negara, berdasarkan kunci permasalahan pembangunan manusia, ketidaksetaraan, kesenjangan jenis kelamin dan kemiskinan.

Berdasar Review Buku Besar ID-IDA 1961-2018, yang mengungkapkan penyalahgunaan dana ini secara signifikan, khususnya di Indonesia, Kami Kelompok Bank Dunia memutuskan dan menetapkan Pemberitahuan dan Pengesahan INVOICE 1999 dalam Kekuasaan Kami terkait 6 Account Prime Banks (BCA, BRI, BNI, DANAMON, MANDIRI, LIPPO BANK (CIMB-NIAGA) ID-IDA 1999-2033 Pencairan Terbaru.

Data Laporan Tim Investigator Dunia sebagaimana diterima oleh HM.MR.A1.SINO.AS.S"2".IR .SOEGIHARTONOTONEGORO H.W.ST.M1 (Royal K.681 M1), UN Chairman-Indonesia dan pemilik Bank Dunia, yang telah disampaikan Kepada Presiden RI dan MENKOPOLHUKAM terkait beberapa Jenderal dan Mantan Presiden RI tentang Mata Uang Kertas Emisi Polimer IDR 1999 dan Kami menanggung jawab atas penyelesaian hal tersebut dan dalam Jaminan Cetak Uang Sah untuk Pecahan 500.000 Setara 1 Gram Emas, sebagai penyeimbang Eksplorasi besar-besaran pengambilan Fisik di Indonesia khususnya Tanah Papua.

Kelompok Bank Dunia WORLD BANK-UNDB memutuskan FIF dan Staff EDS selaku para perantara pencairan Dana Perantara Perwalian untuk Indonesia atas adanya ID-IDA 1961-2018 telah banyak merugikan negara bangsa dan rakyat Indonesia dimana hanya di Era Presiden Soeharto tidak pernah menggunakan Dana Hibah ID-IDA, dan timbulnya perpecahan dan terpisahnya TIM TIM, PAPUA MERDEKA, ACEH dimana semua dibalik kontrol EDS termasuk negara India tidak pernah menerima Dana Hibah ID-IDA.

Dimana IBRD tidak bertanggung jawab untuk pertanggung jawaban periode 2005-2015 Kepada IDA, maka Kelompok Bank Dunia dengan ini atas nama Negara Peminjam Indonesia mendukung seluruh kegiatan positif UN-Swissindo Kelompok Bank Dunia di Indonesia.

Demikian atas gerak Tuhan Yang Maha Esa, Dinamika Perubahan Ekonomi Pancasila Kedalam Sistem Tata Penyelenggara Negara sesuai Pengertian dari Semula EXHIBIT'S AB untuk di indahkan dan dilaksanakan dengan sesuai Sumpah Jabatan demi pemulihan ekonomi masyarakat Indonesia.

SPBU adalah Tahap 1 UN-SWISSINDO Royal K.681 M1 program P1-11, untuk membebaskan beban utang individu, perusahaan dan negara, to ensure every person's Welfare, untuk memastikan Kesejahteraan setiap orang, keadilan sosial dan kedaulatan yang setara juga sesuai isi Aklamasi Akbar yang telah diumumkan oleh Royal K.681 M1 tanggal 16 Oktober 2016, di Taman Pandang Monas, didepan Istana Negara di Jakarta. Tahap kedua adalah Human Obligation program P1-11, Voucher M1, sekarang berjalan, untuk jaminan biaya hidup seluruh umat, dimulai dengan Indonesia. Voucher M1 dan SPBU, adalah Sertifikat Yang Bisa Diterima, diakui oleh Mahkamah Agung Indonesia didalam Surat Kesepakatan Bersama, Non Litigasi/ Trial SPRIN NO. UN-81704/009 M1.

Calon Pemimpin Indonesia 2019 adalah Pembawa Jaminan Dana Hibah ID-IDA dan tidak lagi dalam kendali FIF dan Staf EDS dan tidak lagi Rakyat dijadikan Obyek Hukum dan terus hidup dibawah Slavery System (System Perbudakan), dan berakhir hal tersebut bersamaan saat Anda Menteri Keuangan Republik Indonesia dan Presiden Republik Indonesia untuk tidak meninggalkan beban utang terhadap bangsa dan generasi Rakyat Indonesia melalui Kesepakatan ini.

- A. KEUANGAN KELOMPOK BANK DUNIA; MEMERINTAHKAN KEPADA MENTERI KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA UNTUK MEMERINTAHKAN KEPADA DIREKTUR BANK INDONESIA DAN DIREKTUR UTAMA 6 PRIME BANKS KHUSUSNYA UNTUK MEMBUKA BLOKIR ATAS DANA HIBAH DIMANA TERKAIT SAFE KEEPING RECEIPT SKR No. 0125/BI-SKR/XI/2012 (COLLATERAL 2.040.000 KGs) dan SKR. No. 0126/BI-SKR/XI/2012 TANGGAL 1 NOVEMBER 2012 YANG DITERBITKAN OLEH BANK INDONESIA.
- B. PENGGANTIAN SESUAI QA/QC INVOICE 1999 DIMANA KAMI SETUJUI 1 RUPIAH = 1 US DOLLAR DAN DALAM JAMINAN CETAK UANG SAH STANDAR DUNIA PECAHAN 500.000 SELAKU MATA UANG BANK DUNIA BAGIAN DARI PAYMENT ORDER 1-11.
- C. MENDUKUNG LANGSUNG KEUANGAN PROYEK CASH LIQUID UNLIMITED DI INDONESIA 34 PROPINSI

UN Swissindo Kelompok Bank Dunia adalah Pemilik Terbaik yang akan terus bekerja dengan Pemerintah Indonesia dan Dunia, tidak akan berhenti, hingga P1-11 selesai, membawa kebebasan dan kemuliaan semua makhluk murni, mulai dengan menerima penghasilan dasar bulanan mereka, sebagai langkah maju dalam mengalami realitas Surga di Bumi.

Untuk teks Deklarasi Transaksi lengkap, kunjungi "[UN Swissindo WBG Indonesia: Organizer of Treaty event grants P1-11 Declaration of Transaction](#)" informasi untuk sejarah UN Swissindo kunjungi [swissindo.net](#), dan tambahan informasi lainnya, termasuk untuk mengunduh GRATIS M1 VOUCHER Anda untuk jaminan biaya hidup sepanjang hayat, kunjungi situs web [swissindo.news](#)